

MICHELLE DESMYTER:

Bom dia, boa tarde e boa noite à chamada mensal da LACRALO de 24 de outubro de 2022. Hoje, no canal em inglês, temos Claire Craig e Jonathan Zuck. No canal de espanhol do Zoom, temos Adrian Carballo, Alberto Soto, Alfredo Lopez Hernandez, Antonio Medina Gomez, Augusto Ho, Carlos Dionisio Aguirre, Gerardo Martinez Hernandez, Gilberto Lara, Hannah Frank, Harold Arcos, Jorge Gonzalez, Marcelo Rodriguez, Olga Cavalli, Sylvia Herlein Leite. E ainda não temos ninguém nos canais de francês e português. E recebemos desculpas de Laura Margolis. Da equipe, temos Silvia Vivanco, Rodrigo De La Parra e eu, Michelle Desmyter, encarregada pela solicitação das chamadas. Nossos intérpretes de espanhol são Veronica e Marina. Nossos intérpretes de francês são Aurelie e Isabelle. E as intérpretes de português são Esperanza e Bettina. Só queria lembrar que digam seus nomes antes de falar, e que falem de forma lenta e clara para uma melhor interpretação. Passo a palavra a Augusto Ho.

AUGUSTO HO:

Boa noite a todos. Vocês podem me ouvir bem? Boa noite. A Claire está conectada ao canal de inglês, isso é muito bom. Bem-vindos e bem-vindas. Decidimos marcar nossa reunião hoje para o horário diferente. Poderemos discutir algumas questões pendentes. Entendo que esta chamada será de apenas uma hora. Então, Claire, por favor, vamos começar com a agenda de hoje. Claire, você tem a palavra.

Observação: O conteúdo deste documento é produto resultante da transcrição de um arquivo de áudio para um arquivo de texto. Ainda levando em conta que a transcrição é fiel ao áudio na sua maior proporção, em alguns casos pode estar incompleta ou inexata por falta de fidelidade do áudio, bem como pode ter sido corrigida gramaticalmente para melhorar a qualidade e compreensão do texto. Esta transcrição é proporcionada como material adicional ao arquivo de áudio, mas não deve ser considerada como registro oficial.

CLAIRE CRAIG:

Olá. Bom dia, boa tarde, boa noite a todos. Obrigado a todos. Espero que você esteja me ouvindo. A pauta de hoje, enquanto já ouvimos falar do Augusto, e o próximo item é um dos itens mais importantes da pauta. Estaremos falando sobre, bem, tudo na agenda é importante, mas isso requer atenção crítica neste momento, porque há muito trabalho a ser feito em relação à Assembleia Geral de 2023, que acontece em Cancun no ICANN76. Vanda Scartenizi falará conosco sobre a pesquisa que será lançada e sobre alguns dos componentes importantes e críticos para se preparar para aquela assembleia geral em março. Em seguida, teremos uma apresentação sobre o ICANN75 do nosso presidente e Augusto Ho, depois ouviremos nossos representantes do ALAC, Carlos Aguirre e Marcelo Rodriguez.

Em seguida, planejamos ouvir algumas palavras de alguns de nossos grupos de trabalho, o que está acontecendo com o grupo de trabalho de governança ou qual é o plano, o multilinguismo de IDNs, o Grupo de Aceitação Universal com Sylvia Herlein e, em seguida, as comunicações da LACRALO com Marcello Rodriguez. E, finalmente, temos alguns minutos para perguntas e respostas. Então teríamos qualquer outro negócio. Há mais alguma coisa que alguém gostaria de ter adicionado à agenda? OK. Eu não estou no Zoom, então não consigo ver se alguma mão está levantada. Então eu vou ter que ser guiado de acordo. Há mãos para cima?

MICHELLE DESMYTER:

Oi. Claire, esta é a Michelle. Não há mãos, e vou mantê-lo atualizado se houver.

CLAIRE CRAIG: Ok, ótimo. Obrigada. Então, sem as mãos para cima, vamos adaptar e aprovar a agenda daqui para frente. Michelle, só para entender, ouvi o Augusto falar que a reunião é só de 60 minutos. Eu sei que nossas reuniões mensais geralmente duram 90 minutos. Temos apenas 60 minutos para esta reunião hoje? Você pode confirmar?

MICHELLE DESMYTER: Certamente. Temos a reunião de 60 minutos. Está certo. Desculpe, um momento. Acredito que temos 90 minutos, como de costume. Sim.

CLAIRE CRAIG: Certo. Nossas reuniões são sim. Então, porque temos muito o que falar na assembleia geral e alocamos trinta minutos para isso, para que as pessoas tenham tempo suficiente para falar sobre vários assuntos à medida que forem surgindo. Quer dizer, se precisarmos de menos tempo do que isso, tudo bem. Mas queríamos ter uma discussão muito boa sobre esse tópico específico, bem como os outros tópicos. Então, obrigado. Passo agora a palavra ao Augusto para presidir o restante da reunião.

AUGUSTO HO: Muito obrigado, Claire. E deixe-me aproveitar esta oportunidade para agradecer, principalmente porque sei do esforço que você está fazendo para estar aqui conosco. Estamos cientes dos problemas pessoais e familiares com os quais você se depara e damos nosso apoio. Então, obrigado novamente. Obrigado por estar aqui, fazendo esse esforço. Por favor, pode mostrar a agenda?

CLAIRE CRAIG: Obrigado, Augusto, e todos os outros.

AUGUSTO HO: Certo. Obrigado, Clair. Obrigado novamente. Então, já adotamos nossa agenda. E agora vamos passar a palavra para a Vanda que tem um tema interessante para discutir. Acho que ela estava trabalhando em alguns documentos com outros membros. Então Vanda, você terá alguns minutos para apresentar. Vanda, você tem a palavra.

VANDA SCARTEZINI: Obrigada, Augusto. Obrigado, Clair. Que bom que você está aqui conosco. OK. Como sabemos, como alguns de nós sabem, como alguns de nós estão envolvidos e outros que não estão devem começar a se envolver, teremos nossa assembleia geral 2023 em Cancun. O ICANN76 será realizado de 11 a 17 de março de 2023. E temos dois dias inteiros para nossa assembleia. Então, segunda-feira 13 e terça-feira 14. Alguns itens são muito relevantes neste momento. O que queremos fazer em nossa assembleia geral? Temos que organizá-lo. E como combinamos, estávamos pensando em ter três subcomitês para esta organização. Então agora eu quero aproveitar esta oportunidade porque na última reunião vários membros se ofereceram para trabalhar nos subcomitês.

Então agora vamos pedir gentilmente que você poste no chat, por favor. Se você quiser participar do programa, vamos desenvolver o programa, o programa completo para esses dois dias. Então temos Juan Manuel, Sergio Salinas, Harold Arcos e eu por enquanto. Agora as pessoas que vão desenvolver o programa, existe um grupo para a promoção desta

assembleia para que outros se envolvam. Portanto, esta é uma oportunidade real para nossos ALSes participarem. Neste grupo de promoção, temos Lillian De Luque e Claire. Precisamos de alguns membros adicionais tanto para o subgrupo de promoção quanto para outros colegas que nos ajudarão nesse esforço. E isso é um evento social também, que tem uma comissão própria.

E nessa subcomissão, só três pessoas ali, Vanda, Lillian e Alberto. Desculpe. Então talvez agora você possa sincronizar com seu sentido e dizer no chat, se estiver interessado em participar. Deixe-me dizer-lhe, eu lembro que Adrian tinha dito algo sobre isso. Não sei se tomamos as notas certas. Vou pedir para Adrian dizer. Marcelo, Silvia, eles estavam em outras subcomissões. Então, por favor, selecione os subcomitês apropriados nos quais você deseja se envolver. Portanto, todos vocês nesta chamada, por favor, selecionem seu comitê. Então vamos ver sobre o que será a assembleia. Vamos todos chegar no domingo. E haverá um jantar de boas-vindas nessa noite de domingo para todos os participantes. E há jantar de recepção. Bem, esta é uma oportunidade para fazermos networking com aqueles que não estão tão acostumados com as atividades de LACRALOs e ICANNs. Portanto, teremos a oportunidade de pelo menos participar de eventos da ICANN para que aqueles que nunca participaram da reunião da ICANN possam ver como é a dinâmica desses eventos.

Agora, segunda-feira de manhã, estes serão os dias de abertura da ICANN. Então, estávamos pensando que esta é uma boa chance para todos participarem da abertura e entenderem o que será discutido no ICANN76 e como é a rede nessas reuniões. Aí vem a tarde. Eu não sei quando isso vai acontecer porque ainda não foi decidido. Na verdade é

muito cedo. Mas, normalmente, o ALAC realiza uma reunião com a Diretoria da ICANN. Portanto, tentaremos fazer com que todos participem desta reunião com a Diretoria da ICANN e o ALAC para que possam entender o que acontece nesta reunião bilateral.

O resto das sessões durante estes dois dias teremos as nossas próprias sessões com alguns convidados como membros do Conselho, membros de outros grupos de trabalho. Teremos treinamento. Teremos momentos para que as decisões sejam tomadas. E terminaremos na terça-feira com um jantar na terça-feira 14, que é o último dia. Então vamos ver o que podemos fazer. Talvez na noite de segunda-feira pudéssemos fazer alguma coisa, talvez a sessão de engajamento cultural. Vamos ver o que podemos organizar. E isso será organizado por um desses subcomitês. Então temos a recepção de boas-vindas, outra coisa que ainda temos que organizar para segunda e o jantar de despedida na terça, terça à noite. E então a partida é quarta-feira 15. Além disso, temos a recepção de boas-vindas. Temos o novo catering. Temos alguns almoços de trabalho. Um será refeições quentes. O outro será uma feira de café, e haverá um evento de jantar e um evento de recepção de networking. Então teremos pausas e coffee breaks.

As pausas típicas em todos os eventos da ICANN. Assim, os intervalos são oportunidades especiais de networking para você se familiarizar com outros públicos, com pessoas de outros grupos. É uma oportunidade extremamente importante para conhecer outras realidades. E então de volta a uma questão mais importante. Como estamos muito próximos da data em que temos que dizer ao grupo de viagem quem estará lá pessoalmente e quem estará participando remotamente, porque é isso que vai acontecer, amanhã estaremos

circulando uma pesquisa para você nos informar tudo de vocês na LACRALO, para nos informar como você estará participando. Como uma Silvia ou uma Michelle, não sei quem, talvez eles possam mostrar na tela uma amostra da pesquisa para que todos saibam o que devem incluir. Você pode mostrar isso, Silvia?

SILVIA VIVANCO:

Vanda, o rascunho já está na tela para todos verem.

VANDA SCARTEZINI:

Tá. Então, neste caso, temos que concordar e encontrar este documento. E, neste caso, dizemos que concordamos que nosso nome e a declaração são de que concordamos ou que concordo que meus dados pessoais serão processados de acordo com a política de privacidade da ICANN. E que eu concordo em cumprir os termos de serviço. Portanto, concordo com a política de privacidade da ICANN, concordo com os termos de serviço etc. Estamos organizando a Assembleia Geral da LACRALO nas seguintes datas, 13 de março, terça-feira, 14 de março.

O evento será realizado como um evento híbrido. Então quem não puder participar por qualquer motivo pode indicar que não vai ser presencial, mas sim que vai participar remotamente. Então, além de participar dos grupos para propor coisas diferentes, se você tiver algum tópico de interesse, por favor inclua esses tópicos nesta declaração ou declaração para que possamos nos organizar em nossos comitês e para que possamos organizar todos os tópicos de interesse para a comunidade que vai estar na assembleia. Isto é o que temos. Então você

precisa colocar seu e-mail, seu nome, e você vai receber mais informações.

E é importante saber se você é um membro da ALS, se você é apenas um membro da ALS, ou um membro e representante da ALS, ou se você é apenas um membro da ALS, ou se você é apenas um representante da ALS uma ELA. Silvia, talvez possamos adicionar aqueles que são membros individuais. Talvez possamos colocar algo neste item para ser discutido. E isso é para você indicar se vai participar presencialmente, sim ou não, ou se vai participar remotamente por algum motivo, ou se por algum motivo, não vai poder participar a assembleia geral da LACRALO. Então, eu acho, isso é tudo o que temos. Sílvia, está correto?

SILVIA VIVANCO:

Sim, Vanda. Há um tópico que está em algumas RALOs que talvez sejam tópicos principais. E dentro da pesquisa, talvez haja uma sugestão para indicar um tema central ou principal. Essa é uma das perguntas que temos nesta pesquisa.

VANDA SCARTEZINI:

Tá. Então, qual é o nome que vamos dar à assembleia?

SILVIA VIVANCO:

Digamos que em NARALO, por exemplo, eles tenham algo como –

VANDA SCARTEZINI:

Eles dizem, por exemplo, reengajar ou voltar a ficar juntos.

SILVIA VIVANCO:

Sim, precisamos de um lema para a assembleia.

VANDA SCARTEZINI:

Sim. OK. Então podemos fazer isso. Podemos procurar oportunidades. Talvez todos nós possamos fazer sugestões no comitê de programa. E espero que Sergio esteja nos ouvindo. Talvez eles possam se juntar a nós nesta atividade para que possamos concluir e ter um nome interessante para nossa assembleia geral. Permitam-me, por favor, lembrá-los que durante a semana passada, houve a Assembleia Geral de NARALO. Esta é a assembleia geral para a região norte-americana. E foi um encontro típico da região. NARALO, por exemplo. Desculpe, Sílvia. Você poderia, por favor, tomar a palavra?

SILVIA VIVANCO:

Sim. Tem o exemplo em inglês. O NARALO teve EEE que foi contabilizado, empoderamento, incentivo e engajamento. Então esse foi o mote para a reunião, para esta reunião. Talvez você possa pensar em um tópico para a assembleia.

VANDA SCARTEZINI:

Eu acho que a questão agora é que todos nós começamos a participar. Na quinta-feira, se não me engano, Silvia, vamos ter a próxima reunião. Então, por favor, comecem a participar desses grupos para organizar a AG. Temos Alberto Soto, Alejandro Pisanty e Carlos Aguirre, lá com as mãos levantadas e talvez possamos dar a palavra a eles.

SILVIA VIVANCO: Isso mesmo, e essa é a ordem da mão. Primeiro Alberto, segundo Alejandro e terceiro Carlos.

ALBERTO SOTO: Olá a todos. Você pode me ouvir?

VANDA SCARTEZINI: Sim, por favor, vá em frente.

ALBERTO SOTO: Estou um pouco preocupado com o seguinte. Eventos de networking nas reuniões da ICANN, tivemos um evento principal e onde vemos a cultura local ou a cultura regional. E há alguns outros eventos de networking que são eventos menores que talvez sejam baseados em um certo interesse. Mas estamos na nossa região. Então, acho que a ICANN está se estendendo. E isso não é uma despesa. É um investimento. Estão investindo dinheiro na passagem aérea. Portanto, o tema principal ou o evento de networking deve ser na terça-feira, porque não temos nada na noite de terça-feira. E acredito que temos o direito de participar do principal evento de networking porque estamos na nossa região. Sou membro do comitê de programa do ICANN76. Então, se você concordar, talvez possamos ter o principal evento de networking para ICANN76.

VANDA SCARTEZINI: Obrigada, Alberto. Isso é importante discutir com a equipe, porque talvez possamos mudar para segunda-feira. Ainda temos aquele acordo de ter um evento de networking ou evento noturno. Alejandro, por favor, vá em frente.

SILVIA VIVANCO: Alejandro.

ALEJANDRO PIANTY: Boa tarde a todos. Eu gostaria de falar sobre um tema geral. E quando se trata de assembleia geral, a assembleia geral deve ter um tipo, tipo, 10 anos sem assembleia geral. Quer dizer, este não é um evento que tem que comercializar. Tem que ser um evento muito sério para abordar os tópicos pendentes da LACRALO. Na tela que eu estava vendo antes, havia um conjunto limitado de opções. Acredito que isso deve ser aberto a membros individuais. Talvez algumas pessoas gostariam de se tornar membros gerais. E, portanto, acredito que deveríamos ter uma categoria para observadores que, de acordo com as regras de procedimentos, concordaram que poderiam ter um direito ou eles poderiam ter voz e ser considerados participantes com plenos direitos. E a transparência é muito importante para isso.

VANDA SCARTEZINI: Obrigado, Alejandro. Estamos discutindo. Por favor, entre em contato com o comitê de programa porque este é um tópico importante.

ALEJANDRO PIANTY: Esse grupo não deveria se tornar uma assembleia. Quero dizer, você pode fazer anotações sobre esses tópicos e discutir esses tópicos também. Alejandro Pisanty falando para os registros. Quer dizer, não é possível que tudo tenha que ser resolvido em um grupo que tem que ser integrado por membros antigos.

VANDA SCARTEZINI: Sim. Mas precisamos ter pessoas trabalhando juntas para que as coisas sejam feitas.

ALEJANDRO PIANTY: Temos muita e muita gente trabalhando. Você discute, você troca feedback, mas não é possível que toda vez algo esteja sendo proposto. Não temos certeza de que essas propostas serão ouvidas ou levadas em consideração.

VANDA SCARTEZINI: Claro que não é um programa fechado, mas precisamos de mão de obra para trabalhar, para começar a escrever ideias e responder a essas ideias. Porque às vezes temos poucas ideias e não são as melhores. Agora vou passar a palavra ao Carlos Aguirre. Carlos, você vai primeiro, depois Claire e depois de Claire, Harold.

CARLOS AGUIRRE: Carlos Aguirre para registro. Obrigado, Vanda. Alejandro mencionou algo que eu queria mencionar e que era sobre membros individuais. Acredito que temos que levar isso em conta, particularmente não concordo com o que Alejandro diz porque acredito que todos temos o mesmo status. Todos nós somos representantes da ALS ou somos todos membros individuais sendo aceitos. E nós vamos participar desta assembleia geral e cada um de nós vai ter um voto e a possibilidade de decidir. Então eu acredito que todos têm a possibilidade de participar.

E eu não acho que eles sejam nossos membros de segunda mão. Estamos todos no mesmo nível. Todos nós temos a capacidade de nos expressar, propor ideias, fornecer feedback e comentários. E se quisermos ser abertos e democráticos, devemos todos ter o mesmo lugar e ter o mesmo status. Por outro lado, acho e gostei do que NARALO propôs como modelo para o encontro. Como proposta, acho que podemos ter uma sigla e talvez possamos discutir isso juntos. Mas deixe-me dar uma ideia que seria a capacitação C, C, C. E porque alguns representantes do nosso ALSed não têm muita noção, então CCPC, isso significaria capacitação e engajamento e participação. Mas é claro, isso depende de você, e isso depende do que você decidir. E, claro, vou concordar com a maioria.

VANDA SCARTEZINI:

Ok, essa é uma sugestão muito interessante. Claire, por favor, vá em frente.

CLAIRE CRAIG:

Oi, Claire falando. Muito obrigado, Vanda. Eu só queria acrescentar algumas coisas ao que a Vanda falou, e isso é em relação ao programa. Muitos de nós e os ALSes em particular teríamos passado por experiências muito diferentes durante o COVID19. E, como resultado, vimos e não é apenas para a LACRALO, mas ouvi dizer que isso aconteceu com algumas das outras RALOs. Houve uma redução na participação entre as RALOs. E assim, para esta assembleia geral, acho que uma das coisas que realmente gostaríamos de enfatizar é que esta é uma oportunidade para nos reengajarmos e nos comprometermos novamente e trazer as pessoas de volta ao rebanho.

Portanto, gostaríamos de ter o maior número possível de ALSes participando. Então essa é a primeira coisa. A segunda coisa é que eu gosto muito do que, acho que foi o Alejandro que falou quando falou sobre a necessidade dos membros individuais participarem. Eu acho, no entanto, que isso é uma questão de governança. E, portanto, realmente precisamos que o grupo de trabalho de governança comece a se engajar e ter discussões sobre o que pode ser levado à Assembleia Geral. Não acho que possamos tomar essa decisão sozinhos, pois dentro da LACRALO não reconhecemos, neste momento, membros individuais, observadores individuais e eles não são membros. E somos os únicos RALO que ainda não possuem uma categoria para membros individuais.

Então, acho que isso é algo crítico que precisamos começar a discutir. O comitê de governança precisa iniciar alguma discussão sobre isso. E acredito que o comitê de programa pode discutir isso e considerar se isso é algo que eles gostariam que estivesse na agenda da assembleia geral, provavelmente para votar naquele momento ou para discutir sobre isso daqui para frente. Então, essas são as coisas que eu queria compartilhar neste momento. Obrigada.

VANDA SCARTEZINI:

Obrigada, Claire. Esta é a Vanda para o registro. Você terá a possibilidade de adicionar nesta pesquisa. A pesquisa que Silvia vai enviar para todos nós. Todos vocês têm a possibilidade de adicionar os tópicos mais importantes para que o comitê de programa comece a trabalhar com esses tópicos. Portanto, fique atento porque Silvia está me lembrando que temos uma semana para responder a esta pesquisa com pouquíssimas perguntas. Portanto, levaria menos de cinco minutos para

responder à pergunta, mas é muito importante que todos respondamos a esta pesquisa.

O prazo termina na próxima segunda-feira. Porque precisamos identificar as pessoas que vão viajar. Porque isso é algo obrigatório. Porque a ICANN precisa de tempo para processar as passagens aéreas e precisamos ter essa informação com antecedência. Então temos uma semana. Então, por favor, responda à pesquisa porque é muito importante comprar a passagem aérea. Harold, por favor, vá em frente.

HAROLD ARCOS:

Obrigado, Vanda. Você pode me ouvir? A minha entrada aqui em relação aos temas da agenda, como você falou, e como a Silvia postou no chat, é se envolver ou participar da chamada de coordenação. Vários membros já me disseram algo sobre membros individuais. E a esse respeito, eu queria dizer, como Claire disse, que isso já está ativo. No chat, estou postando o link do nosso regulamento. Uma vez aprovada, a inclusão de membros individuais nas RALOs já é um fato e a partir de um título 345.

Há uma especificação clara de que o Conselho de Administração da LACRALO durante este período e como medida provisória acompanhará esta formação. Então é muito relevante entender que isso já está ativo. E durante este período de transição, a Diretoria da LACRALO estará acompanhando os indivíduos. Pode ser uma, duas, três pessoas durante esse tempo, até que tenhamos pelo menos as cinco. Este grupo de cinco começará a desenvolver suas próprias regras internas finais. As regras da LACRALO também estabeleceram o requisito mínimo. Não vou entrar em detalhes. O que quero dizer é que existem regras mínimas de participação, deveres e obrigações, as características e as instruções

descritivas das ALSes. E deixe-me dizer a você, isso é algo que o grupo de governança já está trabalhando.

Isso é algo que já discutimos e devemos continuar trabalhando nisso. Seja ou não um tema para a assembleia, bem, existem vários temas que podemos abordar como usuários regionais. Por isso, dizemos mais uma vez que ficaríamos muito felizes em vê-lo participando das convocações da organização, além das contribuições que já estamos fazendo aqui. Isso é o que eu queria dizer. Porque tem havido várias perguntas sobre isso, e eu queria que isso ficasse bem claro. Obrigada, Vanda.

VANDA SCARTEZINI:

Obrigada, Harold. Sérgio, você tem a palavra.

SERGIO SALINAS PORTO:

Obrigado, Vanda. Eu só queria me referir a algo que começou. Apesar de já estar incluído no nosso regulamento interno, existem algumas áreas ainda a serem preenchidas em relação à participação de usuários individuais. Tínhamos concordado com a Laura para desenvolver um rascunho na próxima semana dos passos finais para a LACRALO tomar para que possamos chegar à montagem com todo o pedido único. Agora, considerando tudo isso, não acho que seja necessário.

É bom falar sobre usuários individuais na assembleia. Há outros temas de relevância como o real significado que posso dar à participação dos usuários no sistema multissetorial ou quantas oportunidades temos de realizar as assembleias com o engajamento de toda a organização da região. Isso é basicamente tudo. E com isso, vou me desculpar. Eu tenho

que sair porque meu celular está ficando sem bateria. Então deixe-me agradecer por isso. E adeus.

VANDA SCARTEZINI: Obrigado, Sérgio. Alberto, você tem a palavra. Acho que temos apenas três minutos para isso.

ALBERTO SOTO: Com relação aos usuários individuais, somos os únicos RALO que não concluíram isso. E acho que deve ser concluído antes da assembleia para que todos possam participar. O fato de não termos concluído este tema que vem sendo discutido há muitos anos, em decorrência disso, pessoas que não querem ou não podem se tornar membros da ALSes não podem participar. Acho que deve avançar rapidamente. Obrigada.

VANDA SCARTEZINI: Sim. Obrigado, Alberto. Bem, em relação à assembleia, isso é tudo o que tínhamos a dizer. Então, amanhã, Silvia estará circulando entre todos os membros desta pesquisa. E quero te agradecer por me dar essa oportunidade. E Claire, todo o resto você tem a palavra de volta.

CLAIRE CRAIG: Obrigado, Vanda. Deixe-me ver se consigo ver a agenda. Acho que o próximo item da agenda é Augusto nos dando uma atualização do ICANN75. Mas antes de falar com Augusto, desculpe, é Claire Craig falando. Antes de falar com Augusto, deixe-me apenas, Sergio saiu da reunião. Foi isso que eu ouvi? Porque eu acho que ele tem uma sessão

que ele precisa falar na agenda. Então estou um pouco confuso. Alguém pode aconselhar?

MICHELLE DESMYTER: Oi, Claire. Esta é a Michelle da equipe. Sim. Ele não está mais na reunião.

CLAIRE CRAIG: Certo. Isso é interessante. Obrigada. Vá em frente, por favor, Augusto.

AUGUSTO HO: Muito obrigado. Obrigado, Clair. Eu seria muito breve, porque há outras pessoas que também têm que usar da palavra, e estamos quase lá em nossa alocação de tempo. Então, o que eu queria dizer é que, na verdade, após a reunião ICANN75 realizada em Kuala Lumpur, Malásia, em nossa opinião, foi muito bem organizada. As várias condições eram de saúde e condições absolutamente normais. Havia medidas de saúde e segurança adequadas. Foi feito um reconhecimento de pessoas que estavam liderando alguns cargos ou passando para outros cargos, e também alguns palestrantes, algumas pessoas que estavam assumindo novas responsabilidades. E o devido reconhecimento foi feito disso. Agora vou passar a palavra a Carlos Aguirre, que também esteve em Kuala Lumpur para que possa compartilhar sua visão do ICANN75. Carlos, você tem a palavra.

CARLOS DIONISIO AGUIRRE: Obrigado. Prezado presidente, preparei uma nota sumária. Acabei de perder. Eu não encontro. Estou procurando por isso. Se eu puder ter um

minuto, por favor. Por favor, não vá a lugar nenhum. Desculpe. O que Augusto estava dizendo antes de mim era exatamente assim. Um encontro muito interessante, participação significativa. Quase 2000 participantes, 1600 presenciais e o restante remoto. Houve algumas mudanças. Na verdade, o Conselho tem um novo presidente. Após a reunião, nossa região foi reeleita para o representante do conselho, que acabou sendo Leon Sanchez.

Houve também uma mudança de autoridade no ALAC. O novo presidente é Jonathan Zuck. E este é o resumo. Eu encontrei. Então deixe-me verificar muito rapidamente. Como é o trabalho em Kuala Lumpur, como é para nós, o comitê ALAC. Este comitê junto com o líder da RALO tivemos 17 sessões. Trabalho significativo. São 17 sessões que trataram de divulgação de políticas, engajamento e questões operacionais. Essas 17 sessões foram duas sobre política, uma sobre capacidade de televisão, duas sobre operações, cinco sessões conjuntas com organização de apoio e outros comitês consultivos. E então quatro sessões de RALOs. Além disso, o ALAC teve uma sessão de boas-vindas no primeiro dia e duas sessões de encerramento ou encerramento na quinta-feira, que foi o último dia.

Como eu estava dizendo, discutimos as questões de política, como novos nomes para nomes de domínio genéricos que estavam em procedimentos subsequentes. E este é um esforço para iniciar uma nova rodada de nomes genéricos. A comissão discutiu este tema. Eu pessoalmente disse, é absolutamente necessário? É realmente bom para os usuários finais? Já temos 1600 nomes de domínio genéricos e uma nova rodada está prevista. Não sei se isso é bom para a comunidade de usuários finais. Acredito que a GNSO, que tem a Casa das Partes

Contratadas, tem essa intenção lá. Eu acho que é uma forte intenção de levar isso adiante.

Mas, novamente, pergunto-me, como disse e repito, se esta é uma boa decisão para os usuários finais. Também falamos no IDN, nomes de domínio internacionalizados. Houve uma sessão sobre como chegar a um compromisso em que o pessoal da RALO da Ásia-Pacífico fez um ótimo trabalho porque trouxe 30 universidades para fornecer uma sessão de capacitação. Em seguida, houve uma sessão de capacitação da At-Large sobre a arte de como ser um líder. Um interessante, muito interessante sessões com perguntas. Acho que foi um momento muito bom para os futuros líderes.

Depois houve as sessões específicas de RALO, todas muito interessantes. Deixe-me dar um exemplo de um deles. A reunião da RALO da Europa através de seu presidente, Sébastien Bachollet, eles falam sobre diversidade, que foi um tema muito discutido e com muitos comentários. E alguns projetos foram atualizados. Houve atualizações sobre o projeto ALAC. Houve algumas sessões conjuntas com o GAC. Houve uma sessão conjunta com o SSAC. Houve uma sessão conjunta com a GNSO. E então, é claro, houve uma sessão muito interessante com a Diretoria da ICANN. Então, em resumo, isso é o que posso dizer sobre o que aconteceu em Kuala Lumpur, no ICANN75. Claro, há mais detalhes sobre isso no site da ICANN. Peço gentilmente que verifique se está lá. E isso é tudo da minha parte. Não sei se Marcelo tem algo a acrescentar. Obrigada.

AUGUSTO HO: Obrigado, Carlos Dionísio. Vamos muito, muito rápido ao Marcelo. Marcelo, você tem a palavra.

MARCELO RODRIGUEZ: Olá, espero que você possa me ouvir bem. Eu não estou em uma configuração de conexão adequada. Estou usando meu celular. Estou na escola. A conectividade não é a melhor aqui. Então peço desculpas se houver alguns problemas. Pude ouvir as palavras de Carlos e gostaria de dizer que esta foi uma experiência nova para mim. Alguns problemas, talvez, que foram resolvidos porque a equipe da ICANN conseguiu resolver. E eu realmente agradeço, quero agradecer especialmente a Silvia Vivanco e através dela, a equipe que me possibilitou estar lá para que todos os membros estivessem lá.

Todos nós muito bem aconselhados e acompanhados. Aqueles de nós que estão começando isso primeiro no ALAC. Então o que eu posso levar na mensagem dessa nova cadeira é essa presença no território, a incorporação de novas ALSes, a comunicação com cada ALS. Houve solicitação de identidade e participação. Como presidente do grupo de comunicação, queria saber se é possível obter mais informações sobre você, o que você está fazendo em cada uma das áreas da LACRALO, para que eu possa fazer o resumo de final de ano, a newsletter, para que podemos completar a interação.

Temos alguns artigos, mas não são da LACRALO, mas sim contribuições de fora. Será maravilhoso se você me contar sua experiência em pelo menos uma página de sua experiência no ICANN75 e o que espera fazer no ICANN76. É tudo da minha parte, Marcelo Rodriguez, e saudações a todos.

AUGUSTO HO: Obrigado, Marcelo, pela sua contribuição. E deixe-me dizer-lhe que todos nós estávamos muito preocupados com sua chegada segura em Kuala Lumpur, considerando todos os problemas que você teve que enfrentar. Mas, felizmente, você conseguiu. Mais uma vez, obrigado pela equipe por isso. Eu preciso de ajuda. Eu pensei que eram 60 minutos, mas agora eu sei que vai durar 90 minutos. Então, posso ter alguma ajuda com a agenda?

SILVIA VIVANCO: Há uma mão levantada. Alejandro Pisanty.

AUGUSTO HO: Desculpe, Alejandro, não consigo ver, mas você tem a palavra Alejandro.

ALEJANDRO PIANTY: Obrigado, Augusto. Eu tenho uma pergunta para o Carlos. Percebi certas preocupações com a posição de Jonathan Zuck e a relação com o IPC. Carlos, poderia esclarecer isso?

CARLOS DIONISIO AGUIRRE: Desculpe, Alejandro. Você poderia por favor esclarecer isso?

ALEJANDRO PISANTY: Você acha que os direitos de propriedade intelectual foram renunciados para representar os usuários finais?

CARLOS DIONISIO AGUIRRE: Deixe-me dizer uma coisa. Com base na experiência que temos na ICANN, e com base na sua experiência também, porque você tem muita experiência, dentro da GNSO, há uma forte participação ou órgãos. Este é um eleitorado de propriedade intelectual. E acredito que tenham uma alta capacidade de sedução. E acredito que nosso contato com a GNSO e o ALAC às vezes traz tópicos que já estão definidos e decididos pela GNSO. E nós, no At-Large, precisamos pensar nos interesses dos usuários finais e precisamos elaborar nossas próprias posições. Isto é o que eu quis dizer. E se foi mal interpretado, peço desculpas.

Mas acredito que somos um comitê e estamos prestando consultoria de uma perspectiva específica, e essa é a perspectiva dos usuários finais. E precisamos dar nossa perspectiva. E não temos que aderir ou usar essas posições que vêm de outros órgãos. Porque há setores na GNSO que têm outros interesses. E às vezes esses interesses não correspondem aos interesses dos usuários finais. Eu estava me referindo àquele Alejandro, e não queria envolver Jonathan de forma alguma. Porque Jonathan disse exatamente isso. Quer dizer, ele é um grande defensor do interesse do usuário final, e ele manifestou isso. Ele disse isso nas reuniões, e acredito que será um grande líder, um grande presidente do ALAC. Obrigada.

AUGUSTO HO: Augusto para o registro. Obrigada. Você poderia, por favor, me informar se alguém levanta a mão porque, de acordo com a agenda, acredito que Laura Margolis pediu desculpas por não ter podido participar da reunião de hoje. Mas agora temos que ir para os itens 7, e este é o relatório de trabalho. Sergio Salinas enviou suas desculpas. Ele não vai poder

participar porque teve que sair da reunião. E agora temos Sylvia Herlein. Então Silvia, se você estiver aí, por favor, pode usar da palavra.

SYLVIA HERLEIN LEITE: Olá a todos. Esta é Sylvia Herlein para os registros. Você pode me ouvir?

VANDA SCARTEZINI: Sim. Podemos ouvi-lo alto e claro.

SYLVIA HERLEIN LEITE: Esta é uma reunião muito interessante. Todas as coisas que estamos discutindo, todas as coisas que estamos gerando e como estamos nos organizando para poder trabalhar e fazer nossa assembleia geral. Quando se trata de minha função como um nível do grupo de trabalho multilinguismo no grupo de trabalho para IDNs, deixe-me dar uma breve atualização sobre o que estamos fazendo até agora. Estamos nos preparando para apresentar em nossa região a primeira iniciativa do grupo diretor. Esta será a primeira RALO que será ou terá a primeira iniciativa local. Espero que sejamos aceitos. Já estamos trabalhando há muito tempo. E por algumas razões, não conseguimos fazer isso antes.

Mas agora, estamos nas etapas finais. Temos trabalhado muito com o grupo de trabalho. E em agosto deste ano propomos os membros do nosso grupo de trabalho como parte do evento e para ter uma iniciativa local. E tinha que ter eventos medianos. Este é o principal objetivo ou a principal razão desta iniciativa local. A ideia é ter iniciativas de divulgação não só na área acadêmica, somos ALSes, e representamos usuários finais, e somos percebidos como tendo uma conexão mais forte

com as universidades. Mas também precisamos ter uma conexão com os desenvolvedores, com os técnicos, com os ccTLDs em cada um dos países e com os ISPs. E, claro, também para os usuários finais, para que possamos levar a palavra e espalhar a palavra sobre a Aceitação Universal.

Em relação a essas propostas, há três países da nossa região que estão organizando ou estão pensando em organizar um evento. E este é um evento, e vamos receber apoio, apoio econômico do Universal Acceptance Steering Group. As propostas que recebemos dos membros do nosso grupo de trabalho e levando em conta o ano fiscal que termina em junho de 2023, vamos realizar um evento no Equador. Isso está sendo organizado por Diego Acosta Bastidas. Ele enviou suas desculpas pela reunião de hoje. Ele me enviou um texto muito breve onde indica que o evento de Aceitação Universal no Equador será a principal atividade no âmbito da lei de tecnologia promovida pela escola pública de administração e pela escola de computação da Universidade Central do Equador. Então temos ou a ideia é que este seja um evento híbrido.

E a ideia é trazer autoridades e palestrantes da ICANN para que eles ofereçam sessões e cursos para técnicos. Temos um novo membro na LACRALO. Esta é uma pessoa que está participando muito, e agora ele é o copresidente do nosso grupo de trabalho. Ele é o advogado Gerardo Martinez Hernandez. E também está pensando em organizar um evento em fevereiro de 2023 em Aguascalientes. E ele tem muitos palestrantes que já confirmaram sua participação no evento como é o caso de Ana Laura Gómez Calzada.

E tem enviado convites ao Dr. Alejandro Pisanty. Teremos a participação do representante do GAC do GAC e nosso querido Leon Sanchez. E parabéns, Leon, pelo seu sucesso. Então este é um evento que vai reunir a melhor equipe, Alejandro Pisanty e Leon Sanchez. Isso vai ser um grande evento. E teremos a professora Sandra Rodriguez, da Escola de Engenharia de El Salvador, e José Matías Delgado, que também está organizando um evento para fevereiro de 2023. E ela participou da Escola de Governança nas sessões organizadas por Olga e Adrian Carballo junto com Mark Datysgeld.

E eles foram convidados a participar do evento. Então é ótimo que todos os eventos da região estejam conectados e possamos começar a fazer divulgação e networking. Então esses são os três eventos que estão sendo organizados agora, eles estão em andamento, mas claro, a possibilidade, a oportunidade está aberta, que são oportunidades de incluir mais eventos, então quem quiser organizar um evento na região, e deixe-me diga que novamente, as portas estão abertas para você se você ver a possibilidade de organizar um evento de Divulgação e Aceitação Universal na região. E, finalmente, deixe-me dizer-lhe que nossa proposta, nossa iniciativa local, e vamos anunciar que vamos propor e anunciar um novo embaixador da UA que será um falante de espanhol, um embaixador da UA que fala e essa pessoa não precisa ser o único; estamos procurando mais pessoas.

Luis Sergio Valle Sejas é engenheiro do TIC. Isto é de um antigo LACRALO ALS. Isto é do TIC da Bolívia. Ele será proposto como embaixador da UA para nossa região, para a região da América Latina e Caribe. Então essas são as novidades até agora, estamos trabalhando muito duro. E

qualquer informação adicional que possa ter, não hesite em contactar-me. Obrigada.

AUGUSTO HO: Obrigado. Silvia, você pode me ajudar com a agenda? E se não me engano, acho que Marcelo precisa tomar a palavra. Marcelo, há algo que você gostaria de acrescentar? Se for esse o caso, por favor, vá em frente.

ALEJANDRO PIANTY: Eu estava com a mão levantada.

VANDA SCARTEZINI: Betty Fausta também levantou a mão.

SILVIA VIVANCO: Sim, Betty Fausta e Alejandro.

AUGUSTO HO: Betty, você já terminou suas intervenções? Porque se for o caso, vamos passar a palavra ao Alejandro.

SILVIA VIVANCO: Sim, Alejandro é o próximo orador, e estamos verificando a mão de Betty.

ALEJANDRO PIANTY: Recebemos Betty e acho que houve um problema com a conexão dela. Silvia, você poderia enviar para o mailing geral os três eventos que você

mencionou? Isso seria bom. Talvez pudéssemos ter uma participação maior, principalmente porque podemos, você sabe, fornecer mais informações para outras organizações. Tive a oportunidade de observar que poderia haver algum interesse em conhecer o trabalho que está sendo feito neste tema.

E acredito que valeria a pena revisar a abordagem da Aceitação Universal porque nossos idiomas, principalmente quando se trata de IDNs, não têm pressa de estar em IDNs, mas essa pode ser uma boa oportunidade para começarmos a usar IDNs em outros idiomas para criar oportunidades de negócios. Por exemplo, no caso do Equador, existem quatro marcas de automóveis que vendem seus produtos no país. Então, às vezes, talvez não os conheçamos na região, mas isso pode começar a criar um interesse maior na região.

AUGUSTO HO:

Obrigado, Alejandro. Há mãos para cima? Caso contrário, acredito que Marcelo seja o próximo na agenda. Marcelo, a palavra é sua.

SILVIA VIVANCO:

Marcelo, você quer usar da palavra? Por favor, prossiga. Não estamos vendo Marcelo. Marcelo, gostaria de nos atualizar sobre o Grupo de Trabalho de Comunicação?

SYLVIA HERLEIN:

Silvia Herlein para registro. Acredito que ouvi dizer que Marcelo estava de folga. E ele mencionou algo sobre comunicação e acredito que ele saiu da reunião. Isto é o que eu entendi. Obrigada.

AUGUSTO HO: Marcelo, por favor, vá em frente.

MARCELO RODRIGUEZ: Marcelo Rodriguez para registro. Sim, muito brevemente, deixe-me repetir o que eu disse antes sobre a contribuição de cada um dos presidentes do Grupo de Trabalho da LACRALO para que eles comecem a enviar seus relatórios para o meu e-mail, Marcelorodriguez@internauta.org.ar, para ter um resumo do ICANN75 e do atividades específicas das ALSes para iniciar o preenchimento da newsletter. Já temos algumas informações disponíveis.

Temos um artigo com Augusto. Ele deu uma entrevista na ICANN, eu também fui entrevistado e nós atualizamos sobre isso e Carlos Aguirre fez suas contribuições. Então todas essas contribuições vão consolidar essa newsletter, mas precisamos ter pelo menos uma página com suas informações, Vanda, Lilian e Silvia, cada um de vocês vai precisar nos dar informações para que possamos criar um relatório. Desde já, muito obrigado por nos dar a oportunidade de mencionar isso, e temos algumas atividades com Maribel e Mariano, e talvez possamos ter mais discussões e reuniões sobre a comunicação interna da LACRALO.

AUGUSTO HO: Augusto Ho para registro. Muito obrigado, Marcelo. E agora acredito que estamos voltando à pauta, se não me engano, caso você queira fazer alguma contribuição. Mas antes de continuar, Sergio não pôde participar e Laura pediu desculpas, e ambos estão na agenda. Mas gostaria de aproveitar para parabenizar Leon Sanchez por sua nomeação

para mais um período, mais um mandato na Diretoria. Sabemos que ele continuará nos apoiando.

E gostaria de parabenizar Olga Cavalli e Adrian Carballo pelo evento de tanto sucesso que realizaram na cidade de Buenos Aires. São eventos que realmente valem a pena participar e que valem a pena apoiar. Então, ambos, e apoio a você, porque aqueles que trabalham duro sabem o trabalho duro que precisamos fazer, e ninguém sabe o que acontece nos bastidores. Então eu sei que eles tiveram alguns problemas, mas eu gostaria de parabenizá-los por esse grande evento que está contribuindo muito para a região. Então, parabéns novamente.

E por outro lado, gostaria de agradecer, e estou lendo o chat quando a Vanda pediu para os membros fazerem parte do grupo de trabalho, o chat começou a ser preenchido com nomes. Então é bom ver tanta gente disposta a participar. E esta é uma boa iniciativa da Vanda. E muito obrigado, a todos vocês que estão participando. E compartilhe conosco a intenção de ter um evento de sucesso. E quando se trata de questões pessoais, falo com eles pessoalmente, mas há algumas coisas que não estão relacionadas à ICANN e preciso trazer um vaso para a mesa muito rapidamente.

Deixe-me dizer que durante o ICANN75 em Kuala Lumpur, fui abordado pelo Ombudsman em uma das sessões. E ele me fez uma pergunta bem direta, fui auxiliado por um intérprete. E me perguntaram se eu era agressivo com alguém da comunidade da ICANN. Fiquei surpreso com essa pergunta e nos encontramos novamente às 13h, na reunião da Ouvidoria, e também fui atendido novamente pelo tradutor, e ele me fez

essa pergunta novamente. E fiquei surpreso, porque não consegui entender a pergunta apesar da tradução.

Então, ele me perguntou diretamente se eu era agressivo com Leon Sanchez, e fiquei surpreso por ele mencionar o nome de Leon Sanchez, e eu disse a ele que em nenhum momento houve agressão a Leon Sanchez. Ao final dessa reunião, conheci Leon Sanchez e perguntei a ele, embora soubesse a resposta. Não houve agressão verbal ou física contra Leon Sanchez. Então eu insisto em consultar o Leon e perguntar ao Leon se isso é verdade, e eu sei que o Leon foi falar com a Ouvidoria e ele esclareceu aquela situação, que não houve agressão verbal ou física. E há um e-mail que recebi do Ombudsman onde ele está confirmando que discutiu o assunto com Leon e onde ele disse que Leon confirmou que não houve agressão verbal ou física a ele. Então, isso é para acabar com essa situação que é uma situação realmente embaraçosa.

Então, eu gostaria de pedir às pessoas que apresentaram isso, que disseram isso, porque esta é uma discussão imprudente, por favor, discuta ou fale comigo. E entendo que o Código Penal da Malásia é muito severo nesses aspectos. Estou falando abertamente com Leon Sanchez. Não quero continuar com esta conversa, porque deixe-me dizer que não sei quem relatou isso. Só o Provedor de Justiça sabe quem denunciou isso. Eu não tenho essa informação. Então, por favor, deixe-me pedir que você pare de fazer esse tipo de acusação contra uma pessoa como Leon para criar situações difíceis. Então isso não está correto. E isso não é permitido sob nenhuma legislação, nenhum código. E isso não deve ser permitido ou autorizado também. Portanto, não sei se há alguém que gostaria de fazer algum ponto de esclarecimento.

CLAIRE CRAIG: Eu levantei minha mão. Aqui é Claire Craig falando.

ALEJANDRO PISANTY: Augusto, eu queria falar sobre qualquer outro assunto ou qualquer outro negócio. Isso é muito indesejável e isso é algo de se esperar se alguém se negou a produzir essa situação, isso é algo que não deve ser esquecido, porque é uma escalada. Quero acrescentar outro negócio, que é a recente consulta sobre a Revisão Holística. Submeti um parecer neste sentido, que tinha um backup.

Acho que devemos ter muito cuidado com isso para que as perguntas e as consultas nesse sentido sejam encaminhadas pelo canal adequado. Seria um problema para a LACRALO se as opiniões nesse sentido não fossem coletadas adequadamente. Obrigada.

AUGUSTO HO: Alejandro, me desculpe. Estou um pouco fora do assunto. Acho que Claire está com a mão levantada. É isso mesmo, Claire? Alguém pode me ajudar?

CLAIRE CRAIG: Sim, aqui é Claire Craig falando. Obrigada. Desculpe, você está me ouvindo? Aqui é Claire Craig falando, você está me ouvindo?

HEIDI ULLRICH: Oi Claire, aqui é Heidi. Sim, estou te ouvindo.

-
- CLAIRE CRAIG: Ótimo. Eu só queria voltar a uma coisa que Augusto disse antes quando falou sobre a reunião do SSIG que foi realizada por Olga e Adrian. E gostaria de agradecê-los pessoalmente pela contribuição que permitiram que a LACRALO jogasse nesse evento. Eles pediram a Harold, Augusto e a mim para fazermos uma apresentação sobre oportunidades de participação global na ICANN. E acho que isso realmente nos ajudou a permitir a participação do evento deles para entender quais são algumas das coisas que fazemos na LACRALO e como eles podem participar globalmente e no futuro. Então, eu só quero agradecê-los por essa oportunidade. Muito obrigado.
- AUGUSTO HO: Muito obrigado a você, Claire. Foi-me dito que a mão de Leon também foi levantada, é isso mesmo? Não?
- SILVIA VIVANCO: Não mais.
- LEON SANCHEZ: Este é o Leon. Obrigado, Augusto. Bem, só para confirmar, para ratificar suas palavras. Essa polêmica interação com a Ouvidoria, exatamente também o que você disse foi o que aconteceu, eu confirmei, não apresentei nenhuma reclamação contra você e confirmei que nunca fui agredido por você. Então provavelmente isso é algo que precisa ser investigado. Claro que tem a questão da confidencialidade, que pode ser um empecilho, a Ouvidoria tem que respeitar a confidencialidade de
-

todas as denúncias. Mas, embora certamente isso não seja algo que deva ser estabelecido, deve ser investigado. Eu, pessoalmente, vou tentar entender o que aconteceu. E só para confirmar que não há nenhum problema entre você e eu. Sempre houve colaboração, e você sempre pode contar comigo. Obrigado, Augusto.

AUGUSTO HO: Muito obrigado, Leon. Mais alguém que queira comentar? Acho que acabou o tempo, e se não houver perguntas, me ajudem, me digam se alguém pediu a palavra, e se não, vamos encerrar aqui, agradeço a todos vocês pela participação.

SILVIA VIVANCO: Não, ninguém pediu a palavra.

AUGUSTO HO: Então, agradecer a todos pela participação e àqueles que estão colaborando, e boa noite.

SILVIA VIVANCO: Obrigado a todos. Boa noite. Wanda também.

[FIM DA TRANSCRIÇÃO]